

## 15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

### **Sinkende Corona-Fallzahlen: Besuchsmöglichkeiten Angehöriger von Straf- und Untersuchungsgefangenen**

Wir fragen den Senat:

1. Wann und wie können – angesichts sinkender Inzidenzzahlen – für in Justizvollzugsanstalten Inhaftierte wieder Regelbesuchszeiten gelten?
2. Wann kann insbesondere Kindern beim Besuch in der Haftanstalt wieder Direktkontakt zu ihren inhaftierten Angehörigen zugestanden werden?
3. Wann und unter welchen Bedingungen können auch in der Straf- und Untersuchungshaft wieder Freizeitgruppen, Gesprächsrunden und unterschiedlichste Qualifizierungsformate stattfinden?

Prof. Dr. Hauke Hilze, Birgit Bergmann,  
Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP